

sciences, le R. P. Desrochers, a un noyau de collections très promettant pour un début. On nous dit que le collège de Joliette, qui appartient aux Pères de la même congrégation, marche aussi dans la même voie.

Mais le collège de Lévis, cette maison déjà si florissante malgré sa jeunesse, qui ne compte pas moins de dix-neuf prêtres parmi ses régents et professeurs, et qui régorge d'élèves à ne savoir où les placer, le collège de Lévis laisse loin en arrière tous ces débutants, et d'un bond se range au premier rang parmi nos plus anciennes institutions sous le rapport des collections. Ce collège vient de se procurer un nombre considérable de spécimens dans toutes les classes : mammifères, oiseaux, poissons, reptiles, insectes, mollusques, minéraux, coraux etc., etc. ; 1500 coléoptères, 1200 hyménoptères, 1200 mollusques etc., etc. Et ce qu'il y a de plus promettant, c'est que son jeune professeur de sciences, M. l'abbé P. A. Bégin, est apte à tirer parti des trésors mis entre ses mains. Il ne manque plus qu'une chose à ce collège, sous ce rapport, c'est un local convenable pour l'installation de ce musée, et c'est ce qu'il veut se donner dès l'année prochaine.

Devons-nous mentionner aussi le collège de Chicoutimi, qui avec son grand collectionneur M. l'abbé Huart, entasse tous les jours dans des caisses, faute de local, des trésors dont il tirera profit aussitôt que possible. Nul doute que sous l'habile direction de l'homme de science qui a aujourd'hui la haute main sur cette maison, Mgr Bégin, on ne la vove bientôt laisser là les langes de l'enfance, pour figurer aussi au premier rang parmi toutes les autres.

Nous reviendrons sur ce sujet.

---